

PARTI PRIS
DE LA MÉDIATHÈQUE #10

WHY WE CYCLE?*

* Pourquoi le vélo ?

Projection du documentaire "Why we cycle 2^e" de Gertjan Hulster
Le **jeudi 19 septembre de 11h à 12h** à L'Institut Paris Region
(salle Delouvrier) au 15, rue Falguière, Paris 15^e

PARTI PRIS

DE LA MÉDIATHÈQUE #10

WHY WE CYCLE? *

*Pourquoi le vélo ?

L'Institut Paris Region vous invite à la projection du documentaire « Why we cycle ? », de Gertjan Hulster pendant la semaine européenne de la mobilité et dans le prolongement de l'exposition « Vélomania ».

Jeudi 19 septembre de 11 h à 12 h à L'Institut Paris Region
(salle Delouvrier) au 15 rue Falguière, Paris 15^e

La projection sera suivie d'un débat en présence de **Stein Van Oosteren** (porte-parole du collectif Vélo Île-de-France et président de l'association FARàVélo) et des **experts de L'Institut Paris Region**.

Synopsis

Dans quelle ville voulons-nous vivre ? Et comment s'y déplacer ?

Le documentaire « Why we cycle ? » (Pourquoi le vélo ?) est une conversation à la fois riche et jolie autour de ces questions, en parlant du vélo.

Une trentaine de personnes expliquent l'impact du vélo sur leur vie et sur la société néerlandaise, qui a été organisée autour du vélo depuis seulement 46 ans.

L'originalité du documentaire est qu'il va au-delà des avantages du vélo que nous connaissons déjà (économique, bon pour la santé, etc.).

Il explore des avantages insoupçonnés qui expliquent le bien-être dont parlent non seulement les touristes après une visite aux Pays-Bas, mais aussi les enfants, les personnes âgées, les employés, les psychologues, les urbanistes...